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Mise à jour du partenariat entre SAC et Postes Canada 
 
 
Depuis sa création à l'automne 2020 et jusqu'au 5 octobre 2021, 9 982 demandes, pièces jointes ou 
correspondances pour le statut d'Indien ou la carte de statut d'Indien sécurisé ont été traitées par la 
Société canadienne des postes (SCP), dans le cadre de notre accord pour la réception, la numérisation 
du courrier et le retour des documents originaux aux demandeurs. Cela a permis au personnel des 
Affaires individuelles d'être affecté à d'autres fonctions. Cinq commis aux opérations (CR-04) à l'accueil 
de Gatineau ont eu l'occasion de se perfectionner en apprenant le travail d'agent de traitement (PM-01) 
pour le programme de certificat sécurisé de statut indien (CSSI). Quatre agents de traitement (PM-01) 
responsables du programme CSSI ont reçu une formation complémentaire au programme d'inscription 
afin d'enrichir leur expérience professionnelle et d'aider à rendre des décisions précises en matière 
d'inscription.  
 
La SPC a informé SAC de sa décision de commencer à réduire progressivement ses services d'imagerie 
SmartFlow au cours des prochains mois. Cette décision n'affectera pas seulement les Services aux 
Autochtones du Canada, mais aussi tous les autres clients que la SPC desservait. Le processus de 
réduction progressive des activités a commencé à l'été 2021 et l'entente de service prendra fin à la fin 
de l'année 2021. Bien que nous aurions bénéficié d'un partenariat continu avec la SCP, le Programme se 
rend compte de la quantité de travail nécessaire pour élaborer ce type d'entente de service avec une 
nouvelle tierce partie.  Par conséquent, le CSI devra reprendre la réception du courrier, la numérisation 
et le renvoi des documents originaux, mais les gains d'efficacité des processus internes actuellement en 
cours, à savoir les progrès technologiques (applications en ligne), devraient permettre de traiter moins 
de courrier au fil du temps. Entre-temps, les employés qui ont migrés vers les programmes de cartes et 
d'enregistrement sécurisés resteront en poste, tandis que des commis supplémentaires pourraient être 
embauchés au cours de la nouvelle année pour combler le vide laissé par la SPC. 
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 Update ISC Partnership with Canada Post 
 
 
Since its inception in Fall 2020 and as of October 5, 2021, 9,982 applications, attachments or 
correspondence for Indian Status or the Secure Indian Status card were processed by the Canada Post 
Corporation (CPC), as part of our agreement to intake, scan mail and return original documents to 
applicants. This allowed for Individual Affairs staff to be assigned to other functions. Five Operational 
Clerks (CR-04) at Intake in Gatineau were given the opportunity to grow and develop by learning the job 
of Processing Officers (PM-01) for the Secure Certificate of Indian Status (SCIS) program. Four Processing 
Officers (PM-01) responsible for the SCIS program have been cross-trained with the Registration 
program to enrich their professional experience and help render accurate registration decisions.  



 
The CPC informed ISC of their business decision to begin winding down its SmartFlow Imaging services 
over the next months. This will not only affect Indigenous Services Canada but all other clients that CPC 
was servicing. The wind-down process begun in Summer 2021 and the service agreement will cease by 
the end of 2021. Although we would have benefited from a continued partnership with the CPC, the 
Program realizes the amount of work needed to develop this type of service agreement with a new third 
party.  As a result, ISC will be required to resume mail intake, scanning and returning original documents 
but internal process efficiencies currently underway namely technological advancements (on line 
applications) will likely result in less mail to process over time. In the meantime, the employees who 
migrated to the secure card and registration programs will remain, while additional clerks may be hired 
in the new year to fill the gap left by CPC. 
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